



Pressemitteilung

Nummer 05 vom 18.12.2015

Seite 1 von 1

„Freies Internet für alle!“ - BAV beteiligt sich in Aurich an WLAN - Offensive des BMVI

Die Bundesanstalt für Verwaltungsdienstleistungen (BAV) bietet ab sofort kostenfreies WLAN an. Mit diesem ganz besonderen Service können alle rund um das Dienstgebäude am Schloßplatz in Aurich frei im Internet surfen. Dabei ist der Zugang kinderleicht: Nach einmaliger Anmeldung sind die Nutzerinnen und Nutzer mit einem Klick im Netz.

Bundesminister Alexander Dobrindt hat dieses Jahr angekündigt, den Service an kostenfreiem Internet neben den Dienstsitzen des Bundesministeriums für Verkehr und digitale Infrastruktur (BMVI) in Berlin und Bonn auf die Ressortbehörden im gesamten Bundesgebiet auszuweiten. Auch die BAV in Aurich nimmt jetzt an der WLAN-Offensive des BMVI teil.

„Es ist schön, den Bürgerinnen und Bürgern, aber auch den vielen anderen Menschen, die unsere Wege nutzen, dieses Angebot zu machen“, sagt der Leiter der BAV, Klaus Frerichs. „Wir tragen dazu bei, die Digitalisierung der Gesellschaft weiter voranzutreiben. Zudem verschaffen wir uns mit zuverlässigem und schnellem Gratis-WLAN einen echten Standortvorteil“, so Frerichs weiter.

Auch die Stadt Aurich macht sich derzeit für den weiteren Ausbau des WLAN-Netztes stark. So hatte sie erst jüngst den Marktplatz mit kostenfreiem Internetzugang ausgestattet. Das Angebot der BAV dürfte die Stadt demnach freuen: „Wir schließen um den Schloßplatz und der Julianenburger Straße einen Teil der digitalen Lücken und leisten damit auch einen kleinen Beitrag, um Aurich zukunftsfähig und attraktiv zu gestalten. Darüber freuen wir uns sehr“, so Frerichs.

Informationen zur WLAN-Offensive des BMVI erhalten Sie unter <http://www.bmvi.de/SharedDocs/DE/Artikel/DG/offenes-wlan-am-bmvi.html>

HAUSANSCHRIFT
Schloßplatz 9
26603 Aurich

TEL +49 (0)4941 602 0
FAX +49 (0)4941 602 402
www.bav.bund.de

Pressesprecherin:

Eva Hülsmann
TEL +49 (0)4941 602 315
Mobil +49 (0)172 1428636
eva.huelsmann@bav.bund.de

